

ALARMA INSEGURIDAD PARA LOS CANDIDATOS

El INE informó que recibió 577 solicitudes de candidatos federales y locales para tener protección por amenazas o riesgo durante el proceso electoral. Debido a que 38 de ellos desistieron, se les proporcionó custodia a 539 solicitudes.

Sin embargo, jamás se logró conocer el número de candidatos a nivel local —que fueron los más amenazados, agredidos y asesinados—, pues el INE no concentró las cifras globales y los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE) no informaron de sus solicitudes.

En su informe sobre seguridad, la autoridad reportó 193 incidentes, la mayoría de ellos en Jalisco, Chiapas, el Estado de México, Tabasco y Michoacán.

“Se trata de incidencias que acontecieron en relación con las casillas electorales, actos de violencia contra el personal del INE o afectación a material electoral”, señaló el organismo.

Además, la Unidad de Fiscalización del INE reportó que 30 de sus monitores fueron agredidos, amenazados o secuestrados, y uno asesinado mientras realizaban su trabajo.

El personal de esta área fue el encargado de acu-

dir a actividades proselitistas de candidatos federales para contrastar gastos de campaña o notificar a los aspirantes sobre sus obligaciones.

El más grave fue el de un auditor de la Unidad que murió a balazos en Axapusco, Edomex, el 2 de mayo. Las autoridades lo atribuyeron a un asalto.

En ese mismo mes, en Linares, Nuevo León, dos monitoristas quedaron en el fuego cruzado de dos bandas criminales que se enfrentaron. Se resguardaron en una zanja.



■ Las candidatas y el candidato a la Presidencia tuvieron protección por parte de elementos del Ejército.

